

Realzan en Cuba aportes de Fidel Castro a la lucha antiimperialista

**PARADIGMAS
EMANCIPATORIOS
"BERTA CÁCERES VIVE"**

**PABELLÓN CUBA, LA HABANA
DEL 10 AL 13 DE ENERO**

#ParadigmasCuba

La Habana, 11 ene (RHC) El intelectual cubano Fernando Martínez, Premio Nacional de Ciencias Sociales, realizó en la Habana los aportes del líder histórico de la Revolución Fidel Castro a los distintos escenarios de lucha antiimperialista y anticapitalista.

En el XII Taller Internacional sobre Paradigmas Emancipatorios Berta Cáceres, instó Martínez a los académicos, intelectuales y miembros de movimientos sociales reunidos en el evento a apropiarse de máximas, postulados o experiencias de Fidel a lo largo de su vida, a fin de conducir los esfuerzos por la transformación de la sociedad.

El filósofo y ensayista también se refirió a la determinación de no aceptar la derrota y de luchar en todas las situaciones, que, en el caso de Fidel, pasaba por una sólida determinación personal.

Igualmente, insistió Martínez en la necesidad de la comunicación con cada ser humano, en el uso de tácticas creativas, la lucha por el poder y su conquista y la creación de instrumentos e instituciones que sirvan al pueblo, el cual debe estar ligado al diseño de políticas que favorezcan el poder popular.

A su vez, consideró que las revoluciones son las iniciativas más audaces de seres humanos decididos a no vivir más en sociedades de dominación, violencia e injusticias y a crear nuevas realidades.

El Taller, que se extenderá hasta el próximo viernes, pretende generar debates acerca de los nuevos escenarios de disputas hegemónicas entre emancipación y dominación, y sobre los paradigmas emancipatorios desde América Latina y el Caribe.

El encuentro reúne a activistas, líderes de organizaciones populares, académicos e investigadores interesados en el análisis del nuevo escenario en América Latina, signado por la ofensiva de la derecha neoliberal.

Esta edición del taller, que sesionará hasta el 13 de enero, tiene entre sus actividades la celebración de una feria de gestión popular y solidaria donde se expondrán iniciativas implementadas en Cuba para el perfeccionamiento de su modelo económico y la consolidación de proyecto social.

De acuerdo con Joel Suárez, coordinador ejecutivo del Centro Martin Luther King Jr., Cuba sigue siendo un referente para América Latina, razón por la cual los participantes de este evento están atentos a las transformaciones en esta isla caribeña.

Este encuentro acontece en un momento muy especial para nosotros, porque el pasado año asesinaron en Honduras a la activista social Berta Cáceres, y falleció el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, referente permanente en la lucha emancipadora de nuestros pueblos, agregó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/118153-realzan-en-cuba-aportes-de-fidel-castro-a-la-lucha-antiimperialista>



Radio Habana Cuba